

Tu ferais bien d'être un peu plus prudent, Aristote, si tu veux devenir un chat, un jour. Plus que huit vies.

Il y eut pas mal de ménage à faire après tout ça. À l'aide d'un grand balai qui se trouvait dans un coin de la cuisine, Bella Donna nettoya la suie qui s'était déposée un peu partout. Puis elle arrangea le feu et le ralluma. Elle mit ensuite de l'eau à chauffer et, quand elle commença à frémir, la versa dans une grande bassine en fer-blanc. Pour finir, Bella Donna attrapa Aristote et le trempa dans l'eau, elle le frota, le savonna puis le rinça.

Aristote ne savait trop ce qu'il devait penser de tout ça. Comme



tous les chats, il n'aimait pas être sale et il était bien content de retrouver son pelage blanc. Mais il avait horreur de l'eau. Pourtant, quand après l'avoir bien frotté et séché, Bella Donna l'installa devant un plat de viande, il fut certain que sa nouvelle propriétaire ne lui voulait pas de mal.

Aristote n'avait jamais mangé de viande comme celle-là (c'était